



FOTO CON HINCHA

Traigo hoy aquí un caso de «celtiberismo barcelonés» o, por mejor decir, barcelonista. Todos los equipos de fútbol tienen sus «hinchas» o «forofos», pero la llamada «Revista Barcelonista», órgano del club del Nou Camp, ofrece ahora un ejemplo que bate el record del «hinchismo» futbolístico. Ha creado un «Bazar fotográfico», al que pertenece la fotografía que reproduzco. Dice la revista:

«Nuestro Bazar ha recibido a sus primeros clientes. Ya son varias las peticiones que hemos recibido. Nuestros lectores, que son muy inteligentes y grandes barcelonistas, han descubierto lo atractivo que resulta poseer una fotografía bien compartiendo un puesto en la alineación azulgrana, bien con toda la familia en el maravilloso campo, bien junto a su jugador preferido, junto a Michels en el banquillo, etcétera».

Y añade:

«Cualquier sugerencia o cualquier petición que no se encuentre entre los ejemplos que les ofrecemos y que continuaremos brindándoles en las próximas semanas, pueden solicitarlo por si fuera posible llevarlo a la práctica».

*El Director
del
Secretariado Diocesano de Misiones*

Saluda

«Usted con todo afecto y la ofrece este nuevo resumen del Oficio de las Horas, porque el anterior tenía algunas imprecisiones. Retire el anterior y utilice este. Para diferenciarlo, el último tiene el título en rojo.»

Se ha hecho una concienzuda investigación y se ha sabido en conclusión que los indios motilonos no rezan el oficio divino. No sea usted motilón.

Amado Sáez de Harria

*afirmado gracias con efervescencia para referirse al nacimiento de su nación
después de la invasión*

Sevilla 10 de Marzo de 1962

Diez Remedio 7 - Ase.

''INDIOS MOTILONES''

Reproduzco un saluda del director del Secretariado de Misiones de Sevilla, en el que se excita a los fieles a acudir al Oficio de las Horas con el argumento que pueda leerse: «No sea usted motilón», etcétera. El documento es de hace unas semanas.

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

¡ESPAÑOLA, ALERTA!

Con este título publicaba, no hace mucho, el diario de Pamplona «El Pensamiento Navarro» un artículo que, como suele decirse, no tiene desperdicio como documento expresivo del punto de vista de amplios sectores —más amplios de lo que a veces se piensa— de la sociedad española con respecto a la mujer. Comienza diciendo:

«Alerta, sí, mujer española. Porque agentes antiespañoles, diablos en persona, intentan arrancarte tu honor, tu pureza, el enorme privilegio de ser hija de la Inmaculada».

Indica a continuación el motivo por el cual los agentes antiespañoles intentan hacer eso:

«Y todo porque la Historia les ha demostrado que tú, mujer española, guapa, generosa, cristiana, formas en tu regazo los hombres de temple de acero, los valientes defensores de la Patria. Los mártires, los santos que pueblan las tumbas de España».

Esos «diablos en persona»:

«No quieren que haya madres que amen a sus hijos y que se los ofrezcan a Dios y a España. No quieren novias vírgenes, sino viciadas. No quieren el amor puro, sino la píldora y la droga. No quieren una familia buena, ilusionada, cristiana, sino deshecha y destrozada, para ellos ensañarse y dar culto a sus pasio-

nes. Porque son como cuervos que conocen donde hay carne corrompida y deshonestas».

En estas pérdidas intenciones cree ver el articulista la causa de que los repetidos agentes antiespañoles inventen «estados ideales y paraísos al estilo de Sodoma y Gomorra, y de que pidan el divorcio y monten mil espectáculos obscenos, tales como boites, cabarets y night-clubs». Por ello:

«Os quieren meter en la cabeza que estáis atrasados, que tenéis que incorporaros a las modas europeas, y todo para que vosotras perdáis vuestro pudor, vuestra modestia... ¡Española, alerta!».

Ahora bien:

«Pero no temas, no tendrás que hacer ningún cursillo ni sufrir el test de una encuesta para saber estar en tu sitio, para ser española. Tú misma te darás respuesta a todas las preguntas; que hay que dar el «sí» para ser española y te darás cuenta que eres mujer avanzada en todas las modas, las únicas modas que merecen la pena, las cristianas, porque amas a tu marido, a tus padres, a tus abuelos, a tus hermanos, tu hogar, tu aldea, tu ciudad, a España».

En resumen:

«¿Ves, española, que estás a la moda y que la envidia de los diablos intenta arrebatártela?».

''AYUNAR EN MADRID''

El «gourmet» cristiano podía hacer durante la pasada Cuaresma, en un restaurante ruso de Madrid, abstinencia y ayuno con la exquisitez que puede comprobarse en el anuncio publicado en la prensa.

**ayune con
exquisitez en el cosaco
el restaurante ruso**

- blini con salmón ahumado
- huevos Roskoff (gambas).
- shaslik pez espada
- salmón Curnonsky

Calle XXXXXXXXXX